

ABSTRAK

Lailiyah, Iffatul, 2023 “**Implementasi Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila Dalam Pembentukan Karakter Siswa Kelas XI di SMK NEGERI 1 Kalitengah Tahun Ajaran 2022/2023**” Unisda Lamongan Pembimbing:(1) M. Suradji, M.Pd.I (2) Khoirotnun Ni'mah, M. Pd.I

Kata Kunci: *Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila, Pendidikan Karakter*

Hal-hal yang melatar belakangi dibentuknya profil pelajar Pancasila yaitu pendidik karakter yang mulai terkikis oleh waktu dan semakin dilupakan. Di Dalam pendidikan karakter inilah terwujudlah pelajar Pancasila yang menjadi profil bangsa Indonesia di ranah nasional maupun Internasional. Kemendibudristek menyatakan bahwa “Siswa Indonesia merupakan siswa yang selalu kompeten, berkarakter, dan berprestasi sesuai nilai pancasila.” Selain itu Profil Pelajar Pancasila mempunyai enam kemampuan sebagai berikut; “1) Beriman, bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia; 2) Berkebhinekaan global; 3) Bergotong royong; 4) Mandiri; 5) Bernalar kritis; 6) Kreatif.” Keenam kemampuan tersebut saling mengukuhkan sehingga upaya untuk menciptakan Profil Pelajar Pancasila yang dapat berkembang secara utuh.

Adapun Tujuan Penelitian ini adalah siswa siswi dapat mengimplementasikan dimensi dimensi yang terdapat pada Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan dapat menerapkan karakter mereka sesuai dengan Profil Pelajar Pancasila.

Penelitian ini dilaksanakan di SMK Negeri 1 Kalitengah Jalan Mahkota No. 280 Dibee Kalitengah Lamongan. Pemilihan lokasi penelitian ini didasarkan pada ketertarikan peneliti terhadap pembentukan karakter siswa SMK Negeri 1 Kalitengah melalui Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dengan menggunakan jenis pendekatan penelitian kualitatif. Adapun Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu: Observasi, Wawancara dan Dokumentasi.

Penelitian yang dilakukan peneliti tentang Implementasi Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dalam pembentukan karakter siswa kelas XI di SMK Negeri 1 Kalitengah adalah secara garis besar siswa dapat mengimplementasikan elemen-elemen dalam Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dengan baik yang sesuai dengan dimensinya masing-masing. Karakter CERDAS (Competent, Enterpreneurship, Religius, Discipline, Attitude and Success) yang ditanamkan pada peserta didik di SMKN 1 Kalitengah sudah berkembang dengan baik sesuai dengan elemen yang ada di Profil Pelajar Pancasila.